



# まひる

美郷町立千畑小学校  
夢ここに つながる心 ふみ出す一歩

学校報 No. 27

令和3年10月22日

## 4年宿泊体験学習

20日と21日、4年生の宿泊体験学習が行われました。宿泊を伴う初めての行事でしたが、子供たちはチームワークよく活動することができました。「話の聞き方」「整列の仕方」「返事の仕方」が素晴らしく、子供たちの成長を感じるとともに、高学年に向けて頼もしく思いました。特に、「話の聞き方」については、飛翔館の説明をしてくださった〇〇教育長さんも褒めてくださっていました。

### 【楽しく】

- 〇星の観察で、ラベンダー園の近くに家があるけれど、ラベンダー園でとってもきれいな星空が見られるなんて知らなかったから、こんど家族といっしょに見てみたいです。(〇〇〇〇)
- 〇私は、トレジャーハンティングが楽しかったです。理由は、考えるときにみんなで協力して活動ができたからです。協力しあうと楽しい問題がすぐとけました。(〇〇〇〇)

### 【なかよく】

- 〇おふとんなどをなかよく協力してたたむことができたのでよかったです。けんかや言いあいせず、なかよくワクアスでとまれてよかったです。それから、部屋の人たちで、ちゃんと荷物を持ったかをなかよくかくにんしました。(〇〇〇〇)
- 〇みんなで協力してふとんをしいたり、たたんだりしたこと。たたむのはむずかしかったけど、友だちとやったらうまくできた。(〇〇〇〇)

### 【マナーを守って】

- 〇ぼくは、しおりに書いてある時間通りに行動できたのでよかったです。ごはんを食べるときは、まわりの人としゃべらないで食べられたのでよかったです。(〇〇〇〇)
- 〇マナーを守るとスッキリねむれるので、マナーを守ればとてもいいことがあることが分かったので、5年生のほろわ山や6年生のしゅう学りょこうのときもマナーを守りたいです。(〇〇 〇)



〇〇教育長さんからの飛行家佐藤章氏のお話。



前校長先生と、グループワーク。



おかわり続出の夕食。



協力して布団を敷きました。



雨のために室内で行った、秋の星座案内。



歴史民俗資料館で行ったトレジャーハンティング。

## 教育実習生（〇〇〇〇さん）

今週から、東北福祉大学教育学部3年の〇〇〇〇さんが教育実習生として千畑小学校に来てくれています。実習期間は11月15日までの20日間で、主に4年1組に入って研修を深めます。

20日と21日には、4年生の宿泊体験学習に同行し、子供たちと交流を深めながら、活動をサポートしてくれました。この後は、子供たちと一緒に活動したり、実習授業を行ったりしていきます。



## ジュニアバンド部（美郷中定期演奏会出演）

10月17日（日）、ジュニアバンド部の皆さんが美郷中学校吹奏楽部定期演奏会に出演しました。演奏会では、ジュニアバンド部だけで演奏を披露し、その後で、5校合同（美郷中・六郷小・仙南小・千畑小・六郷高）での演奏も披露してくれました。また、今年東北大会出場を果たした、美郷中学校のマーチングも鑑賞することができました。



## 10月28日についてのお知らせとお願い

10月28日（水）は、大曲仙北教育研究会秋季研究会が開催されるため、子供たちは休みとなります。しかし、研究会前日までに、大仙保健所管内で学校関係者、児童生徒の新型コロナウイルス感染が確認された場合、秋季研究会は中止となり、児童生徒はお弁当持参での出校となります。

このことについて、別紙「10月28日に関わるお知らせとお願い」に、秋季研究会の中止を判断するタイミング別の対応について記載しておりますので、お読みくださり、ご理解とご協力をお願いいたします。

## まひるっ子の活躍

○令和3年度秋田県小学生秋季研修大会（ソフトテニス、10月16日）

男子5年生の部 第2位 ○〇〇〇〇（仙北スポ少）ペアは能代山本ジュニア選手

女子4年生以下の部 第3位 ○〇〇〇（仙北スポ少）ペアは仙北スポ少選手

## 鉄棒愛好会

始業式で、子供たちに「逆上がりを頑張してほしい」と伝えたところ、多くの子供たちが鉄棒に挑戦してくれるようになりました。10月22日現在、全校で「逆上がり」ができる子供は40名と、残念ながら、全校児童数の16%と非常に少ない人数となっています。

目標を全校児童数の50%として、励ましていきたいと考えております。ご家庭でも、励ましの声かけをお願いいたします。

